



## Luttons contre les jeux d'argent

## Bonjour à tous,

Tout d'abord, merci d'être ici et de me lire.

Je m'appelle Hugo j'ai 20 ans.A mes 18 ans je me suis fait avoir par la puissance des réseaux sociaux, comme une grande partie de jeune.De nombreux influenceurs faisant la publicité de casino en ligne, et de paris sportif.J'ai alors commencé à jouer et à gagner pas mal d'argent, jusqu'au jour où la chance m'a tourné le dos...Addict, je travaillais et perdais mon salaire en quelques jours, je suis tombé dans une réelle dépendance.

Un jour j'ai découvert un service appelé «crédit flex», Cela me permettait de contracter un prêt de façon instantanée et remboursable sur 3 mensualités. Je me suis endetté sur plusieurs millier d'euro, sans pouvoir rembourser mes dernières mensualités je suis tombé dans un cercle vicieux de crédit, je ne m'en sortais pas, énormément de stress, des nuits à ne pas dormir en me demandant comment j'allais rembourser mes futures mensualités, j'ai commencé à vendre tout ce qui m'appartenait et qui avait un minimum de valeur.

Cette erreur à gâché 2 ans de ma vie, je pouvais dire qu'a 20 ans j'étais en surendettement par ma faute et ma naïveté, j'ai

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/UTKiE90h



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Hugo Aubin** 

